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Zitat von Carmen I. 

Sehen Sie, dass ist genau einer der Punkte, die mich irgendwie stören und mir auch
manchmal sauer aufstoßen: Faantir ist der größte Gegner des "Ein-Karten-Projekts"
gewesen und hat daraus nie einen Hehl gemacht, weil es für Futuna, speziell im
Klimabereich, nur mit Unannehmlichkeiten verbunden ist. Wenn man sich intensiv das
ganze Jahr über mit den MNs beschäftigt, weiß man das. Und dennoch hat er diese
Konferenz hier so gut es geht von Anfang mitgestaltet und zwar auch damit, dass er
seine durchaus in Bezug auf Futuna verständlichen "egoistischen" Ansichten in die
Diskussion geworfen hat. Und so wie ich ihn kenne, hofft er, dass es in Bezug auf die,
nennen wir es ruhig mal "Reform der OIK" bei der bisherigen Änderung bleibt, denn
damit kann Futuna noch sehr gut leben. Alles weitere wäre echt Stress für die MN. 
Aber.... er hat sich dem Ganzen nicht völlig in den Weg gestellt. Ist doch schonmal was.

Ich kann doch aber nichts dafür, wenn Herr Gried seine Meinung ändert und vom Gegner zum
Befürworter wird. Die Argumente sind ja offenbar bei Futuna auch andere gewesen -
Klimazeuchs usw.. Ich habe doch nun meine Meinung mehr als einmal dargelegt, Kritikpunkte
genannt, die teils nicht unbedingt nur simon angesiedelt sind. Es kam aber zu keiner
ernsthaften Gegenargumentation, im Gegenteil, es wurde ausgewichen und beschwichtigt. Und
das stößt mir sauer auf. Manchmal (zum Beispiel heute *g*).

saludos
Chilavert
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